

**13 novembre 1849 : Décès à Kouba près d'Alger du Baron Volland.**

Le faire-part de décès ci-dessus a été adressé depuis Paris le 29 novembre par sa veuve la Baronne Volland à la famille Ballet pour en informer les gens du village.

(Document retrouvé par Daniel Roybier).

*M*

Madame la Baronne Volland a l'honneur de vous faire part de la perte douloureuse qu'elle vient de faire en la personne de son Mari Monsieur le Baron Paul-Ambroise Volland, Grand Officier de la Légion d'Honneur, Chevalier de St. Louis, Grand Commandeur de l'Ordre du Sauveur de Grèce, Chevalier du Nombre extraordinaire de l'Ordre de Charles III d'Espagne, ancien Intendant en Chef des Armées sous l'Empire, ancien Intendant en Chef de l'Armée d'Espagne et des Armées Françaises en Morée & en Afrique, Intendant Civil de la Régence d'Alger, décédé à Kouba près d'Alger, le 13 Novembre 1849, dans sa quatre-vingt-neuvième année.

De Profundis

Paris, le 29 Novembre 1849.